
Территория детства 

Второй восход "Солнышка" 
Новый год коллектив и воспитанники Железнодорожного детского сада начинают с 

чистого листа – в современном здании, которое соответствует требованиям, где 

созданы все условия для получения детьми качественного дошкольного образования. 

Для детсада 13 января 2014 года стало особенным днем. После реконструкции вновь свои 

двери распахнуло любимое “Солнышко”. Ведя зимним утром своих малышей в детский 

сад, родители радовались, что наконец-то больше нет необходимости беспокоиться о том,  

как и куда “пристроить” свое дитя для присмотра, пока они на работе. Ребятню же в это 

время заботили другие вопросы – что нового они увидят после капитального ремонта в 

саду? Они радовались предстоящей встрече с друзьями и воспитателями. Коллектив 

детского сада волновался не менее, ведь от него зависело создание уюта в детском саду. 

Переживания остались позади, когда все убедились, что детским восхищениям от 

увиденного не было предела. На следующий день предстояло всем вместе как 

гостеприимным хозяевам представить общий родной дом во всей красе перед гостями, 

прибывшими на торжественное открытие. 

 
Напомним: здание детского сада “Солнышко”, которым руководит Елена Анатольевна 

Падалка, было построено еще в 1971 году. В начале сентября прошлого года в рамках 

реализации долгосрочной целевой программы “Развитие дошкольного образования в 

Алтайском крае” на 2011-2015 годы начался его капитальный ремонт. Он подразумевал 



перепланировку здания с целью открытия второй группы и увеличения на 15 мест, замену 

окон, кровли, систем водоснабжения, отопления, канализации. Было освоено 4 млн. 200 

тыс. руб. Из них 3 млн. 360 тыс. руб. – краевые средства, оставшаяся сумма – доля 

муниципалитета. Выполняла все работы подрядная фирма “Аритон”. 

Многим не верилось, что за столь короткий срок можно выполнить такой большой объем 

работ. Почти полностью обновить здание (в начале реконструкции оставались только 

наружные стены) и все – с учетом СанПиНа. Это было под силу только опытным 

мастерам. Хватало работы не только строительной организации, Администрации района, 

но и сотрудникам детского сада, в особенности руководителю, а также родителям. Они 

вывезли весь мусор, все отмыли, собрали мебель, облагородили здание и прилегающую к 

детскому саду территорию. Об этом не раз говорилось на празднике, в день второго 

рождения детского сада, когда звучало множество слов поздравлений в адрес виновников 

торжества. 

Пришли, чтобы высказать добрые пожелания и подарить подарки: А. И. Попков, Глава 

Администрации Панкрушихинского района, В. А. Бородкин, заместитель Главы 

Администрации района по социальным вопросам, председатель комитета по образованию, 

Е. С. Плутахина, генеральный директор Панкрушихинского ХПП, В. П. Бабенко, директор 

Панкрушихинского райтопа, С. В. Топчиев, директор Панкрушихинского Агропромснаба, 

О. Н. Дитина, руководитель ДРСУ, Р. И. Агеев, директор строительной фирмы “Аритон”, 

Т. В. Мандренко, начальник станции ОАО “Российские железные дороги”, Б. Л. Бутаков, 

Глава района, директор Панкрушихинского пищекомбината, Е. В. Царев, директор 

Панкрушихинского ЖКХ; индивидуальные предприниматели: И. и Т. Сиренко. Н. В. Мут, 

С. Н. Здоровцов, А. Е. Исаев, Ю. Х. Эльмурзаев, представители профсоюзной организации 

районного образования, а также коллективы Березовской школы и Панкрушихинского 

детского сада “Улыбка”. 

Ответное слово держали воспитанники “Солнышка”, его выпускники, родители и 

сотрудники детского сада. Они благодарили всех присутствующих, рассказывали 

стихотворения, показывали музыкальные номера. Праздник получился замечательный. 

Теперь жизнь в обновленном здании с появлением дополнительной группы изменится и 

обязательно только в лучшую сторону. Коллектив приложит все усилия для того, чтобы в 

детском саду рождались замечательные идеи, звучал детский смех, царила атмосфера 

мира, благополучия и успеха. Ну а за населением – рожать детей, чтобы “Солнышко” 

никогда не пустовало. 

Ирина КУШНАРЕНКО. 
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